



タイトル字デザイン

：福山未来唯さんのコメント

青いバラは「願いを叶える」という意味があります。わたしたちは花びらで、その花びらが集まってひとつのバラになる。そのような意味を加えてバラを描き、一人ひとりが旅立つという意味で花びらが散っている様子を描いています。

いよいよ明後日、中学校最後の体育大会

体育大会に向けてリハーサルも終わり、本番に向けてそれぞれの競技・演技は仕上げの段階に入っています。中学校最後となる体育大会、悔いのない演技ができるよう、残りわずかな仲間との練習時間を大切に過ごしていきましょう。



女子演技「FROM NOW ON」…
「これからさきもずっと…」
という意味のこの言葉をテーマに、3年女子みんなで創作ダンスを踊ります。みんなが笑顔になれるダンスを目指して、笑顔で踊ろう！

学年演技「他人多脚」2人3脚、3人4脚…と、少しずつ人数を増やしながら男女交代でリレーを行います。息を合せて走るスピード感に見応えがあります。クラスごとのレース用の帽子も個性があり、必見です。

役員生徒も運営を支えています！

走競技も、息をかわせて、励まし合って。

男子組体操
大会プログラムの最後を飾る演技です。美しい「気を付け」の姿勢、安定感のある演技を目指します。

学級旗にも注目！クラスの気持ちをひとつにするため心を込めて制作しました。受賞した学級は体育大会当日、金・銀の房をつけて行進します。

保護者の皆様

体育大会の練習に向けて、毎日体操服やお茶の準備をいただき、ありがとうございます。3年生生徒一同、体育大会に向け、男女とも一生懸命練習に取り組んでできました。明後日は天候が心配されますが心身ともに成長してきた3年生の力強い演技をぜひご覧いただきますようよろしくお願いいたします。

